

CULTURA Ramón Masats: "He sido un artesano de la fotografía" **P30 y 31**



EL PAÍS SEMANAL Taiwán, donde chocan las superpotencias



TERESA RIBERA Vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica

“Lo que hacen en Doñana es un engaño: no va a haber agua”

MANUEL PLANELLES, **Almonte**
La vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica, Teresa Ribera, viajó el viernes a Almonte (Huelva), para reunirse con técnicos de la Estación Biológica de Doñana. Tras visitar las lagunas y constatar su progresiva desertización, habló con EL PAÍS. Y criticó de frente la deci-

sión de la Junta de Andalucía de iniciar los trámites para legalizar un millar de hectáreas alimentadas por pozos ilegales. “La calificación de regadío genera una ex-

pectativa. Por eso, lo que hacen en Doñana es un engaño, fundamentalmente a los vecinos, por que no va a haber agua nunca”, asegura la ministra. Ribera ade-

lanta también una fecha para el cierre de todos los pozos de riego que se alimentan de los acuíferos que soportan Doñana: “En el caso de los pozos legales, el horizonte es el de 2024-2025. Los pozos ilegales deben cerrarse ya. Evidentemente, todo esto depende de un procedimiento garantista”.

Los pozos no dan ya ni para cultivar las fresas ‘legales’

PÁGINAS 26 Y 27

PÁGINAS 24 Y 25 EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



La vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica, Teresa Ribera, el viernes junto a la marisma de El Rocío de Doñana. / PACO PUENTES

Podemos se distingue del PSOE y Díaz: “No somos un adorno”

Pablo Iglesias pide la unidad con Sumar “a pesar de los insultos”

PAULA CHOUZA, **Zaragoza**
Tras varias semanas de enorme tensión, Podemos lanzó ayer en Zaragoza la precampaña para el 28-M con una llamada a la unidad con Sumar. Y a la vez con un mensaje teledirigido a Yolanda Díaz y al PSOE: ese llamamiento a la unidad llega “a pesar de los insultos, los ninguneos y los desprecios”, según el fundador del partido, Pablo Iglesias. “No somos un adorno”, afirmó la secretaria general, Ione Belarra. **PÁGINA 16**

LA CRÓNICA

La ley de vivienda cierra el círculo de la coalición

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**
La ley de vivienda cierra el círculo de la legislatura del Gobierno de coalición. La batalla por poner tope a los alquileres empezó incluso antes y el acuerdo de esta semana, con el apoyo de ERC y Bildu, dará munición electoral al PSOE y Podemos. **PÁGINA 17**

Tenemos ley, pero ¿tenemos solución?

José García Montalvo

P44



Adiós al mito del amor romántico

Carrie Jenkins

Promulgada la ley de las pensiones, el presidente francés desea pasar página

Macron: ¿y ahora qué?

MARC BASSETS, **París**
La ley que alarga la edad para la jubilación de los franceses de 62 a 64 años se promulgó en la madrugada del sábado. No hay vuelta atrás. Y aAhora, ¿qué?

Porque el rechazo a la ley no ha disminuido. El malestar social, tampoco. Macron pronunciará el martes un discurso tele-

visado. Quiere pasar página, reiniciar la presidencia. No hace ni un año que fue reelegido para un segundo y último mandato: no puede acumular tres consecutivos. Pero los cuatro años que quedan hasta las próximas elecciones se harán largos. Está por ver si el resto del país también quiere pasar página.



El vino sólo se disfruta con moderación.

Bodegas Olarra
FUNDADA EN 1973